



Nº56 | PUBLICACIÓN DE LA VUELTA A AVENIDA LA PLATA Y LA HISTORIA DE SAN LORENZO | MAYO 2019

# 21 AÑOS DESPUÉS “ESTE VIEJO ADVERSARIO DESPIDE A UN AMIGO”



Parafraseando al viejo líder radical Ricardo Balbín, en su histórico discurso en el funeral de Juan Domingo Perón en 1974, llegamos al final del hipermercado Carrefour en nuestro lugar en el mundo: Avenida La Plata al 1700. Esta lucha que iniciamos en soledad junto a Diego, en 1998, veintiún años después se logra, que el espacio que decidieron nuestros fundadores para San Lorenzo, vuelvan a ser nuestro. Un verdadero acto de justicia, que deben entender quienes se oponen, solo por mirar su ombligo, es JUSTICIA, no viene una cancha, REGRESA una cancha.

El último jueves 25 de Abril, pudimos observar a través de las redes sociales, a un importante directorio francés de la empresa Carrefour, anunciar que el domingo 5 de Mayo, la sucursal cerrará sus puertas, en el momento en que observaba las declaraciones, confieso se me aflojaron las piernas y el corazón empezó a latirme más aceleradamente, y de pronto mi mente voló rápidamente a esas tardes-noches

del Gasómetro junto a mi querido Viejo, gritando por nuestro querido San Lorenzo.

Está claro, que no podemos de dejar de mirar para atrás cuando hablamos del Gasómetro, porque ahí supo construir San Lorenzo su extrema grandeza, porque sin dudas, ahí en Avenida La Plata al 1700 siguen estando presente el alma de nuestros Próceres fundadores, y son ellos los que nos empujan a recuperar lo que ellos con esfuerzo, corazón y garra construyeron.

En su memoria, comenzamos nuestra lucha junto a Diego hace casi 21 años, mientras miraba al directorio de la empresa a través de las redes sociales, seguían pasando velozmente por mi mente, la película de nuestra lucha, pensaba en las cientos de acciones que se hicieron en estas dos décadas para el regreso, por momentos recordé los dos años viviendo dentro de la Legislatura junto a Daniel Peso, y entonces sin soberbia alguna me animé a sonreír frente a la computadora, mientras lo escuchaba a este directorio, me

animé a sonreír, pese al constante gesto adusto, que poseo, por el accionar con la vuelta de los poderosos del Club, porque mayoritariamente durante un lustro, como en el histórico juego de cartas “El Tute Cabrero” jugaron a menos, cuando con la Vuelta a Boedo debieron hacer capote.

También mientras escuchaba el anuncio del final de esta sucursal de Carrefour, mi cabeza volaba a mil, de pronto más imágenes se instalaron en ya aquel legionario 15 de Noviembre del 2012, cuando exageradamente el pueblo me sacó en andas de la Legislatura Porteña y cuando entre llantos y abrazos llegaba a la esquina de Perú e Hipólito Yrigoyen, a la altura de la confitería “Los dos Cabildos”, esa noche, me encontré con un flaco alto, que estaba apoyado contra la pared de dicha confitería, entonces con dicha persona sin medir palabra alguna, nos largamos a reír a carcajadas, ese flaco era Enrique Escande, un periodista de la dignidad, que sin ser hincha de San Lorenzo, nos acompañó desde el primer momento, y ayudó mucho más que tantos vendedores de humo que pululan x redes sociales. Enrique Escande el Director de Agencia E.F.E y autor del libro “Memorias del Viejo Gasómetro”

Todo pasó velozmente por mi cabeza, mientras este directorio francés, expresaba el fin de la sucursal, entonces una vez terminado el video, empecé a analizar cómo te quisieron matar los de adentro y los de afuera Gasómetro querido, con 60 años de coacción del Estado Municipal con las putas aperturas de calles, con presiones a nuestros nefastos dirigentes, en un tiempo doloroso en nuestro país y en San Lorenzo.

Hoy siento ganas de gritarle al mundo: “Somos el Viejo San Lorenzo, el de la

espalda ancha, el del pecho inflado, siento ganas de gritarle al mundo, no somos el “San Lorenzo de los milagros” como nos bautizó alguna vez Víctor Hugo Morales, eso aunque no se diga con mala fe, nos baja el precio de la vieja historia, los que luchamos de verdad x nuestro regreso, buscamos ser el viejo San Lorenzo, el poderoso, que soñaron el Padre Massa y Los Forzados y que construyeron su enormidad entre otros Eduardo Larrandart, Pedro Bidegain, Enrique Pinto y José Brizuela las verdaderas mejores dirigencias de la historia, las que nos hicieron los más grandes entre los grandes.

Gasómetro querido, te hicieron daño y te maltrataron los de adentro y los de afuera, Gasómetro querido algunos de adentro y de afuera intentan retrazar tu regreso.

Gasómetro querido cómo hace desde hace casi 21 años, acá estamos de pie y con dignidad para seguir peleando x tu regreso total a Avenida La Plata al 1700. Como hace 21 años, queremos recuperar la identidad y pertenencia sanlorenista definitivamente para los tiempos, para que las futuras generaciones vuelvan a disfrutar de nuestro lugar en el mundo, el lugar que nuestros fundadores decidieron para San Lorenzo.

Son tiempos de emoción, el Pueblo Azulgrana ha demostrado que puede doblar jugadas mezquinas de sus máximas autoridades, hay que seguir reclamando, por lo que nació esta causa, en aquel lejano Julio de 1998, que no es otra cosa que el Gasómetro de vuelta en Avenida La Plata, esta vez de cemento, para que nadie se lo quiera llevar.

Adolfo Res (Historiador C.A.S.L.A.)

## CUMPLEAÑOS 16 DE NUESTRO PROGRAMA RADIAL

El último 5 de Abril, “San Lorenzo Ayer, Hoy y Siempre” cumplió 16 años ininterrumpidamente al aire, los festejos por dicho aniversario se efectuaron, el viernes 26 con muchos amigos, una velada con auténtico sanlorenismo, donde además de

“Por pasado, Presente y Futuro el Gasómetro a Boedo Volverá”

**“SAN LORENZO AYER HOY Y SIEMPRE”**

El programa de la historia del Ciclón...TU HISTORIA

Conducción: Adolfo Res - Diego Martín

Domingos de 13 a 16 Mts  
Por AM 970 “Radio Genesia”

On line: [www.radiogenesia970.com.ar](http://www.radiogenesia970.com.ar)

una cena, compartimos un show de tangos con la interpretaciones de tangos de San Lorenzo en la voz de Alejandro Presta y la guitarra de Guillermo Martel, quienes entonaron “Café Dante” (1956), “San Lorenzo de Almagro” (1927), “Montí solo” (1928), “A Adolfo Res” (2013), para cerrar con “Sur” tango preferido del invitado especial José Rafael Albrecht, quien contó muchas anécdotas de su paso por el Club, y su entrañable amistad con Aníbal Troilo.

A continuación se realizó un extenso karaoke de canciones de la hinchada de San Lorenzo de los sesenta a nuestros días, donde se pasaba la melodía original, y luego los presentes (cada persona tenía un

cancionero) y luego entonábamos la canción con la versión de la hinchada azulgrana.

Agradecemos a Emilio Díaz (dueño del restaurante “Boedo Antiguo”) que nos regaló la torta de cumpleaños del programa (Ver foto).

“San Lorenzo Ayer, Hoy y Siempre” es el programa de la historia del Ciclón, que recuperó del olvido a cientos de glorias deportivas y culturales, ha sido y sigue siendo un espacio docente para quien quiera escucharnos.

Pero sobre todo es el programa radial que comenzó la lucha de la Vuelta a Avenida La Plata, con sus separadores y prédica convenció a miles de hinchas de que el regreso a Boedo era posible.



Un programa que recupera la memoria, con honestidad intelectual, con dignidad, y que estuvo siempre del mismo lado.

Adolfo Res (Historiador C.A.S.L.A.)

A 80 AÑOS DEL DEBUT DE UN GRANDE: ISIDRO LÁNGARA

## 4 GOLES A RIVER EN POCO MÁS DE MEDIA HORA



El "Vasco" llegó casi de casualidad, en el marco de una gira por México y Sudamerica representando al conjunto "Vasco" Euzkadi, un seleccionado que buscaba juntar fondos para los Republicanos en el marco de la guerra civil española.

Instalados en una quinta en Adrogué, River lo tenía casi contratado, un

Sanlorenista llamado Evaristo Palacios (que trabajó en varias Subcomisiones del Club) lo convenció de que elija Avenida La Plata y no Nuñez, y así firmaron su llegada a San Lorenzo 4 vascos: Lángara, Zubietá (grande entre los grandes), Iraragorri y Emilín Alonso.

Isidro Lángara estuvo en San Lorenzo entre 1939 y 1943, convirtiendo 110 goles en 121 partidos. Un goleador extraordinario. Tras su debut, durante un mes hubo largas colas para hacerse socio de San Lorenzo.

El 21 de Mayo de 1939, el inolvidable

"Vasco" Lángara se metía para siempre en la historia grande de San Lorenzo, cuando en solo 35 minutos le convirtió 4 goles al arquero de River, Besuzzo. Aquella jornada histórica bajo el arbitraje de Caswell, San Lorenzo se alineó con: Gualco, Terzolo y Gilli, Zubietá, Montoya y Colombo, Cavadini, Waldemar De Brito, Lángara, Ballesteros y Beristain. El Director Técnico Guillermo Stábile

River: Bezuzzo, Vaghi y Cuello,

Rodolfi, Minella y Wergifker, Peucelle,

Vascheto, Rongo, "El Charro" Moreno y

Pedernera. El Director Técnico Emérico

Hirsch.

Isidro Lángara aquella tarde hacia su debut con la camiseta del Ciclón, y al aparecer al campo de juego muchos hinchas creyeron que por su apariencia física no cumpliría con alguna expectativa positiva. En solo 35 minutos convirtió 4 goles generando una explosión en la hinchada de San Lorenzo. A los 7 minutos ejecutó un tiro libre Colombo en forma de centro, apareciendo Lángara como un fantasma poniendo el 1 a 0. Empató River a los 13 minutos a través de Peucelle, un minuto después Beristain envía un centro perfecto, que con fuerte tiro de primera "El Vasco" derrota al arquero Besuzzo estableciendo el 2 a 1.

A los 21 minutos llegó el tercer gol de Lángara tras un preciso pase de Ballesteros. A los 30 minutos de jugado el partido, se paró el mismo para hacer un minuto de silencio por un suceso luctuoso en Lanús. Reanudado el encuentro a los 35 minutos Lángara convirtió el cuarto gol personal y del Ciclón tras otro centro de Beristain. La ovación de la hinchada de San Lorenzo para "El Vasco" al terminar el primer período fue impresionante. En el segundo tiempo River descontó, a través de Rongo de penal. El final llegó con la victoria de San Lorenzo por 4 a 2. Una actuación que quedó inmortalizada para nuestra historia. Días después Avenida La Plata, se desbordó de gente que quería asociarse al Club, para ver al inolvidable "Vasco" Lángara.

Adolfo Res (Historiador C.A.S.L.A.)

## EDUARDO REGGI "EL ATÓMICO DE BOEDO"



resados por mis servicios, pero por último donde menos pensaba me llevaron, y ya ve aquí me tiene loco de contento defendiendo los colores sanlorenistas, hoy el destino quiere que juegue al lado de extraordinarios jugadores como un Martínez, un Basso, un Pontoni que para mí es el maestro más extraordinario que dio el fútbol argentino" reflexionaba Eduardo Reggi en 1948.

Su debut se produjo el 18 de Abril de 1948, en el Gasómetro por la primera fecha en la derrota ante Huracán 1 a 0. Esa tarde El Ciclón se alineó con: Blazina, Terra y Basso, Benegas, Perucca y Piñeyro, Reggi, Farro, Pontoni, Martino y Silva. El DT Atilio Giuliano.

En aquella temporada de 1948, jugó 15 partidos convirtiendo 6 goles entre ellos uno a Huracán en la victoria 2 a 1 en Parque de Los Patricios el 15 de Agosto de 1948.

En 1949, tras el éxodo de los grandes jugadores de San Lorenzo, Basso, Martínez, Pontoni, Benegas y Perucca, jugó 20 partidos convirtiendo 7 goles, ese año la delantera azulgrana estuvo conformada por: Reggi, Sará, Uñate, Martorelli y Seoane. En este campeonato estuvo ausente varios cotejos x lesiones. El 18 de Noviembre de 1949, San Lorenzo le ganó a River 1 a 0 en el Monumental jugando desde los 27' del primer tiempo

con dos jugadores menos, justamente un choque entre dos jugadores del Ciclón Eduardo Reggi y Antonio Martínez hizo que fueran inmediatamente trasladados al Sanatorio De Cusatis, atendidos por el Doctor Covaro, se recuperaron tras la pérdida de conocimiento.

En 1950, jugó 23 cotejos, convirtiendo 6 goles. Ese año fue parte de la gran gira que hizo San Lorenzo por España, Portugal y Bélgica en dicha gira de 1949-1950, fue titular en la mayoría de los partidos, convirtiéndole un golazo al Atlético de Madrid el del empate en tres el primero de Enero de 1950.

En 1951 jugó 21 partidos convirtiendo 4 tantos, y en su última temporada en San Lorenzo en 1952, defendió nuestra camiseta en 9 ocasiones conquistando un gol.

Su último cotejo fue el 16 de Noviembre de 1952, por la 27° fecha cuando en el Gasómetro San Lorenzo empató con Racing 0 a 0, esa jornada San Lorenzo formó con: Blazina, Glini y Basso, Resquín, Cívico y Berterame, Reggi, Picot, Papa, Benavidez y Seoane.

"El Atómico" fue el apodo que le puso la revista "El Ciclón" cumplió con su juego y sus goles en su paso por el Club Atlético San Lorenzo de Almagro.

Adolfo Res (Historiador C.A.S.L.A.)

## Staff

Director

Adolfo Res

Vice-Director

Diego Martín

Secretaria de Redacción

Celia Sidelnick

Diseño y Diagramación

Agustín Mazzi

Colaboran con este número

Martín Cataldi

Romina Beller

Ernesto Piero

Nicolás Albendín

Alberto Zuliani

Agradecimientos: Daniel Peso, César Giasone y Eduardo Lo Giudice

Para comunicarse con nosotros:  
sanlorenzoayerhoyasiempre@yahoo.com.ar  
Celular (011)15-6485-7867

El Sanlorenista es una publicación mensual de distribución gratuita. Registro nacional de la propiedad intelectual en trámite.

## Sumario

Página 1  
"21 años después"

Página 2  
"80 años del debut del Vasco Lángara"

Página 3  
Homenaje a Luis Monti

Página 4  
José Cuesta Silva "Un gran Técnico"

A 118 AÑOS DE SU NACIMIENTO

# LUIS MONTI "FIGURA DEL FÚTBOL NACIONAL"



Como cantara el "Zorzal criollo" Carlos Gardel en su interpretación "Patadura": "...con el corazón de Monti"... el "Doble Ancho" fue puro corazón. Se ponía el equipo al hombro y San Lorenzo remontaba gracias a su empuje, cualquier resultado adverso. De ahí que el reconocido periodista Hugo Marini en 1932 bautizó a San Lorenzo como "El Ciclón", por la fuerza y coraje que ponían sus jugadores para cambiar la trayectoria

de los partidos cuando el resultado les era desfavorable. Resultaba conocida la fórmula ganadora, por parte de la afición: pase de 40 metros de Monti a Carricaberry y gol de San Lorenzo. A fuerza de garra Luisito (así le decía un sector de la hinchada azulgrana) se ganó el respeto de propios y extraños; los rivales lo pensaban dos veces si debían tratar con el "Doble Ancho" Luis Monti. Nació el 15 de mayo de 1901 en el barrio porteño de Palermo y se inició jugando en el Club Santos Lugares, luego defendió los colores del Club Mitre de Mataderos. En 1921 integró el Huracán campeón de la Asociación, al cual habla abrado de la mano del presidente, el doctor Cantone. Al abandonar el club Cantone, Monti consideró que también debía alejarse por una cuestión ética y esa en ese momento es cuando Don Pedro Bidegain le ofreció un empleo en la Municipalidad como tractorista y pasar a ser jugador de San Lorenzo en 1922.

Tardes imborrables con la camiseta del Ciclón dejaron su sello, es que Monti, nunca daba por cerrado el resultado y su mérito mayor era respaldar a sus compañeros que se agrandaban y guapeaban sabiendo que a ellos los "bancaba" Luis Monti. En 1923 logra su primer título con El Ciclón, la tarde de la consagración es la del 30 de Diciembre San Lorenzo derrota a Lanús 4 a 1 en el Sur, y el equipo de Boedo se alinea con Domingo Caldano, Pedro Omar

y Enrique Monti, Alfredo Sánchez, Luis Monti y David Pérez, Alfredo Carricaberry, Lindolfo Acosta, Antonio Valente, Juan Maglio y Delor Los campeonatos ganados en 1923, 1924 y 1927 engrandecieron aún más su enorme prestigio, que lo catapultaría al fútbol italiano a partir de 1931, donde ganó cinco campeonatos con la Juventus y la Copa del Mundo con Italia en el Mundial de 1934. En ese país, junto a Raimundo Orsi y Renato Cesarini se convirtieron en los argentinos que más "Scudetto" ganaron hasta nuestros días.

Luis Monti fue un jugador clave en el andamiaje del San Lorenzo de los años veinte, su personalidad y gara al servicio del conjunto de Boedo fueron fundamentales para que El Ciclón de Boedo obtuviera tres títulos locales y dos internacionales (Copa Río de La Plata) en el lustro que fue de 1923 a 1928.

La hinchada de San Lorenzo lo tuvo como el máximo referente de aquel tiempo junto al "Vasco" Alfredo Carricaberry aquel puntero derecho goleador de San Lorenzo. La jugada clave era pelotazo milimétrico de Monti y gol de Carricaberry.

En 1939 dejó la práctica profesional del fútbol.

El "Doble Ancho" fue titular indiscutido en la Selección Argentina, en el Sudamericano de Lima ganado extraordinariamente por nuestro país.

Integró el equipo nacional como titular

indiscutible que se consagró Subcampeón en los Juegos Olímpicos de Ámsterdam en 1928 y en el primer Campeonato del Mundo en 1930.

Con relación a los comentarios "Que en la final del Mundial ante Uruguay se había achicado" en 1972 el guapo jugador azulgrana declaró a la Revista "El Ciclón" "No saben nada. Siempre fui al frente y me jugué. En 1927 el Sudamericano de Lima ganábamos 3 a 2 a Uruguay, a esos que dicen que son hermanos... hermanos para ellos serán, en dicho partido saltaron Zumelzú y el uruguayo Fernández y este lo desmayó de un golpe intencional. Lo corri a Fernández y este escapó como un cobarde. Bueno en 1930 no podía jugar en Montevideo, la cosa era contra mí, me mandaban anónimos, me daban serenatas en la ventana, no me dejaban dormir. Llegó la final y al terminar el primer tiempo ganábamos dos a uno. Al volver para el segundo tiempo había 300 milicos con bayonetillas caladas, a nosotros no nos iban a defender. Me di cuenta que si yo tocaba alguno se prendía la pólvora, la bronca era conmigo.

Perdimos 4 a 2, para salir de Montevideo tuvimos que llegar en una barqueta por atrás. No pudimos embarcar como todos. Todavía nos están esperando, y no era para aplaudir. Luis Monti después de este relato agregó "Ese partido final lo dirigió el belga Langenius. Un día jugando para la Selección de Italia nos encontramos. Me dijo que los tres goles uruguayos del segundo tiempo los pudo haber anulado. Y recuerdo sus palabras "Si lo hago no sale ninguno vivo ni yo ni ustedes". Los uruguayos vinieron a jugar a Buenos Aires al poco tiempo por la Copa Lipton, le ganamos 3 a 0 y se pasaron pidiendo disculpas de aquella final.., si me resbalaba se acercaba algún jugador uruguayo para ayudarme a levantar" completó Monti. Falleció el 9 de Septiembre de 1983.

Adolfo Res (Historiador C.A.S.L.A.)

**DIEGO  
ELECTRICISTA**  
**15-56196775**

**JORGE DE MARTINO Y  
FAMILIA  
JUNTO AL CICLÓN Y  
POR LA  
VUELTA A AVENIDA LA  
PLATA**

**MINI-FLETES  
CÉSAR**  
**CONFIANZA - TRANQUILIDAD -  
EFICIENCIA**  
**15 - 6768-5649**

Alfonso Aníbal López  
Óptica Técnica Director  
M. N° 4774

**óptica Barás**  
Lentes de Contacto

Avenida Eva Perón 1712  
Tel: 4923-1730

**"EL CUERVO" MAURICIO  
SOCIO REFUNDADOR  
DESDE USHUAIA  
CON LA VUELTA DEL  
GASÓMETRO  
A AVENIDA LA PLATA**

Panadería - Confitería - Servicio de Lunch  
**Le Petit**  
NUEVOS DUEÑOS  
Tel 4925-3149  
Centenera 1254

Atención a  
restaurantes  
Salones de fiesta  
Catering  
Autoservicios  
  
Cel.: 15 5183 3177  
oscar.verge@hotmail.com.ar

**FRIGORÍFICO "EL PLATA"**  
VENTAS POR MAYOR Y MENOR  
CORTES VACUNOS-PORCINOS-AVES  
CHACINADO DE PRIMERA CALIDAD  
**AVENIDA ESCALADA 2187**  
**ABIERTO DE LUNES A DOMINGOS**  
TE: 4682-2056

**PABLO CORIGLIANO**  
BROKER DE SEGUROS  
  
Muñiz 1069, 2º "A" (C1234ABM)  
Tel: +54 (011) 4925 0627  
Cel: (011) 15 5694 6339  
www.pablocorigliano.com.ar  
seguros@pablocorigliano.com.ar

**MAXI KIOSCO  
"LOS CUERVOS"**  
GOLOSINAS-GASEOSAS-SUBE-CARGA  
VIRTUAL  
20 AÑOS EN ALMAGRO  
ABIERTO DE 7 A 23 HORAS  
**AVENIDA DIAZ VELEZ 4120**  
TE: 4958-3602 O 4958-2415

**Licenciado Fernando  
González Eiras**  
Productor - Asesor de Seguros  
  
ACOMPAÑAMIENTO AL  
GLORIOSO CICLÓN DE  
BOEDO SIEMPRE  
Lavalle 643 7° F 4322-6602 / 154531-9594  
eirasseguros@speedy.com.ar  
10% de descuento para Socios, 15% para Socios Refundadores sobre el seguro de su casa y/o automóvil

**PIZZERIA**  
**TORINO**  
**NORTE**

Av. Juan B. Justo 3995  
- esq. Av. San Martín - 4581-1776 -

# JOSÉ CUESTA SILVA “UN GRAN DIRECTOR TÉCNICO”



Antes de llegar al Club había sido Profesor de Gimnasia en Independiente, para transformarse en entrenador de aquel legendario Independiente campeón en 1938 y 1939 cuya delantera célebre fue integrada por Vilanío, “Capote” De La Mata, Enco, Sastre y Zorrilla.

Su juventud lo tuvo como un protagonista de varios deportes, entre ellos el Rugby, empezando a jugar en Hindú en 1925, para jugar 10 años en el C.A.S.I. donde logró numerosos títulos en ese equipo que estuvo 17 años invicto.

José Cuesta Silva practicó boxeo, siendo alumno de Pepe Lectoure, el padre de Tito, tras un paso como entrenador en Huracán

en 1944 y Chacarita en 1945, tuvo la posibilidad de dirigir técnicamente a San Lorenzo, convocado por el Presidente Emilio Bernat le toca llegar al Club en 1949, en el momento del exodo del fútbol argentino a Colombia y Europa. San Lorenzo, perdió esos años, un poderío futbolístico impactante, debido a los jugadores que emigraron comenzando el campeonato de 1949, se fueron René Pontoni, Rinaldo Martino, Jorge Benegas, Oscar Basso, Héctor Rial y Ángel Perucca, jugadores notables que tenía el club, serio candidato a ganar el título de 1949, pero el exodo de jugadores cambió las posibilidades.

Comienza ese año con una formación

base conformada por: Blazina, Martínez y Orlando González, Resquín, Greco y Benegas, Reggi, Sara, Uñate, Martorelli y Seoane. Cuando se va el “Tano” Greco, ingresa “El Portón de América” Ángel Perucca.

El 19 de Noviembre de 1949, San Lorenzo derrota a River en el Monumental 1 a 0 con gol de Mario Papa, con 9 jugadores desde los 35 minutos del primer tiempo cuando accidentalmente al saltar a cabecear una pelota, chocaron Reggi y Martínez y debieron ser hospitalizados, no existían los cambios y San Lorenzo jugó casi una hora con dos hombres menos. Cuesta Silva elogiado por la prensa hace unos cambios posicionales fundamentales para ganar el partido, Berterame pasa al otro costado reemplazando a Martínez y Silva ocupa el lugar de Berterame, San Lorenzo armar un cerrojo impasable, y San Lorenzo triunfa 1 a 0 sobre River con 9 hombres, mientras nuestra tribuna festeja ruidosamente la victoria con sabor a hazaña.

En este Campeonato San Lorenzo finalizó en el cuarto puesto a 7 puntos de Racing que fue campeón y a una unidad de River y Platense que finalizaron en el segundo puesto.

A fines de 1949 y durante Enero y Febrero de 1950, San Lorenzo dio cátedra en España, Portugal y Bélgica, siendo José Cuesta Silva el entrenador que entre sus más importantes victorias, derrotó al Barcelona último campeón de liga 3 a 2 y al Benfica de Portugal 5 a 2.

En 1950, San Lorenzo hace una gran campaña, al empezar la segunda rueda queda puntero, pero una serie de lesiones

le complican a San Lorenzo el andar que tenía hasta ese momento. El equipo sufrió las lesiones de Orlando González, el 12 de Octubre se lesionó Clívico ante Vélez, contra Tigre una fecha después Reggi y a la siguiente jornada contra Independiente “El Chueco” Farro, la mala fortuna persiguió a San Lorenzo con las lesiones el 11 de Noviembre en Rosario ante Newells se lesionó Mario Papa que fue el goleador del campeonato y Gabriel Uñate. Mucha mala suerte en un campeonato que San Lorenzo finalizó en el quinto puesto

San Lorenzo sufrió malos arbitrajes, como contra Racing en la cancha de Independiente, el partido terminó 2 a 2, a los 5' el Juez Wilbraham le anuló un gol a Mario ‘Papa’ cuando estaban 0 a 0, y a los 17' del segundo tiempo cuando ganábamos 2 a 1 le inventó un penal a Racing que consiguió la igualdad. Contra Estudiantes en el Gasómetro, el partido terminó 1 a 1, el Juez Mr. Good, ganábamos 1 a 0 con gol de Seoane, y a los 22' del segundo tiempo, le convierte un gol en offside a Estudiantes, cuando lo había anulado, el Juez de Línea se lo hizo dar. Para colmo le anula sobre la hora un gol a Papa de cabeza que primero convolvió y luego el línea hizo anular ante la bronca de nuestros hinchas.

José Cuesta Silva (el primero a la derecha entre los parados, ver foto) cerró su ciclo de Director Técnico de San Lorenzo a fines de 1950 dejando un grato recuerdo en la institución. Dirigió al Club entre 1949 y 1950, 97 partidos.

Diego Resnik (Conductor San Lorenzo Ayer, Hoy y Siempre”)

**PROPIEDADES**  
**CURCIO**  
[www.curciopropiedades.com](http://www.curciopropiedades.com)

SOMOS UNA INMOBILIARIA DE CONFIANZA. QUEREMOS BRINDARLE UN MEJOR SERVICIO CONTACTANOS!

- Tasaciones
- Alquileres
- Hipotecas
- Compra-venta
- sucesiones
- Administración
- Asesoramiento jurídico

**Boedo.**  
Av. San Juan 4026  
Tel: 4922-7396 / 3750-8999  
[boedo@curciopropiedades.com](mailto:boedo@curciopropiedades.com)

**Flores.**  
E. Bonorino 124  
Tel: 4633-8040 / 4633-0190  
[flores@curciopropiedades.com](mailto:flores@curciopropiedades.com)

**Parque Chacabuco.**  
Av. Asamblea 20  
Tel: 4924-5533/8754 y 4922-7413  
[info@curciopropiedades.com](mailto:info@curciopropiedades.com)

## TINTORERÍA JAPONESA

CARLOS CALVO 4301

MARTÍN, GUILLERMO y  
SANTIAGO CUERVOS DE ALMA

**PABLO VUOTTO**  
INVERSIÓNES  
INMOBILIARIAS

PABLO VUOTTO  
Pedro Goyena 1430  
(C1406GWQ) Ciudad Autónoma de Buenos Aires  
Tel.: 4432-6556 / 4433-0067  
[correo@pablovuotto.com.ar](mailto:correo@pablovuotto.com.ar)  
[www.pablovuotto.com.ar](http://www.pablovuotto.com.ar)

## MARTÍN SAIZ APOYA LA VUELTA TOTAL DEL GASÓMETRO A

AVENIDA LA PLATA AL 1700,  
ACOMPAÑANDO LA LUCHA INICIADA  
POR ADOLFO Y DIEGO EN 1998.

### “Distribuidora Goyena”

Neumáticos - Baterías  
Alineación - Balanceo -  
Frenos - Tren delantero

### WILLARD

Av. Pedro Goyena 21, Cap. Fed.  
Tel/Fax 4922-2911  
[distgoyena@yahoo.com.ar](mailto:distgoyena@yahoo.com.ar)



Desarrollos Inmobiliarios  
[www.stradagroup.com.ar](http://www.stradagroup.com.ar)

### ELECTROHM... MATERIALES

### ELÉCTRICOS

23 AÑOS DE EXPERIENCIA...  
ATENCIÓN A FERRETEROS  
10% DE DESCUENTO A SOCIOS  
REFUNDADORES  
**15-40965076**